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2020 年 2 月 29 日（土曜日） 
自由民主党茨城県支部連合会議員総会（つくば国際会議場） 
 
第６５回定期大会が新型コロナウイルス感染拡大防止のために中止されたことにより、本
県選出の国会議員・県会議員出席による議員総会を開催。令和２年の活動基本方針や新役員
などの議案が承認されました。次期衆院選を見据えた党組織の拡大強化に全力を挙げるこ
となどを決議される中で、私は「政務調査会長」に就任しました。 
 
2020 年 3 月 1 日（日曜日） 
西村康稔経済再生・社会保障改革大臣と会派幹部役員との意見交換会（水戸京成ホテル） 
 
西村康稔経済再生・社会保障改革担当大臣が「地方経済状況視察」のため来県。 
いばらき自民党から大臣に対し「新型コロナウイルス感染症対策」「地域経済の活性化、医
師不足対策」についての要望書を提出。「地域医療問題」「新型コロナウイルス感染症にかか
る物資流通の課題」等の「地方経済に関する支援」を要望し、意見交換が行われました。 
 
2020 年 3 月 4 日（水曜日） 
令和２年政調会部会の構成について新「正・副会長」会議（議会議員室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新政調会正・副会長による会議を開催。 
「令和２年政調会部会構成」の決定や「今後の政調会活動」について協議しました。 
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2020 年 3 月 6 日（金曜日）  
アクアワールド茨城県大洗水族館新館整備事業について（議会中会議室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
昨年 12 月に知事が公表したいわゆる「ジンベエザメ展示施設」（全体事業費 130 億円）に
ついて、政務調査会にて矢口県民生活環境部長と阿部生活文化課長から事業内容について
の説明を求めました。 
 
2020 年 3 月 6 日（金曜日） 
新型コロナウイルス感染症に対する県内経済対策に関する緊急要望 （議会知事控室）  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
いばらき自民党（白田信夫会長）は３月６日、政務調査会（飯塚秋男会長）が急きょ取りま
とめた「新型コロナウイルス感染症に対する県内経済対策に関する緊急要望」を大井川和彦
知事に提出しました。 
 この日の緊急要望は県議会議事堂の知事控室で行われ、白田会長が大井川知事に要望書
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を手渡し、内容を説明。飯塚政調会長をはじめ、自民党県連の海野透会長代行、葉梨衛会長
代理、西條昌良幹事長、小川一成総務会長、細谷典幸幹事長代行が同席しました。 
 今回の緊急要望では、感染者は県内で確認されていないものの、感染拡大により宿泊施設
などでキャンセルが相次いでいることや、学校の臨時休校に伴う給食関連業者の収益悪化
などの影響が出ていることから、「今後は感染拡大防止に加え、経済的影響の抑止が急務」
として、以下の２項目を求めました。 
 
 １ 感染拡大等による観光関連産業や飲食産業など、県内経済への影響を 
     的確に把握するため実態調査を行うこと。 
 ２ 県内経済への影響を最小限にとどめるため、観光産業等への助成や 
     中小企業等への支援策等、必要な経済対策を弾力的かつ速やかに講じること。 
 
会合では、白田議員会長が医療関連施設でのマスク不足、海野会長代行が飲食業界の窮状な
どを訴えました。これらに対し、知事は、国の新たな対策によっては新年度当初予算案を組
み替えて対応するなど、改めて全力で取り組む考えを明らかにしました。 
 
2020 年 3 月 10 日（火曜日） 
子ども・子育て支援推進議員連盟(仮称)の設立に向けての第１回勉強会（議会中会議室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「子ども・子育て支援推進議員連盟」の設立を期して勉強会を開催し、川津議員から趣旨説
明、海老原子ども政策局長から報告を受けました。 
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2020 年 3 月 13 日（金曜日）  
新型コロナウイルス感染症に対する県内経済対策に関する緊急要望(第 2 弾) （知事室） 
 
いばらき自民党（白田信夫会長）は３月１３日、今月１０日に発表された政府の新型コロナ
ウイルス感染症に関する第２弾緊急対応策や、政務調査会（飯塚秋男会長）による各種団体
への緊急調査の結果を受けて実施した、「新型コロナウイルス感染症に対する県内経済対策
に関する緊急要望（第２弾）」を今月 6 日の要望に続き、大井川和彦知事に提出しました。 
 県の知事室にて白田会長が大井川知事に要望書を提出。飯塚政調会長をはじめ、自民党県
連の海野透会長代行、葉梨衛会長代理、西條昌良幹事長、小川一成総務会長、細谷典幸幹事
長代行が同席のもと、内容を説明しました。 
 今回の要望は、各種団体から多く寄せられた先の見えない不安の解消と、経済的な支援等
に対応するため、以下の２項目を求めました。 
 
１．国の緊急経済対策では「地方公共団体における取組への財政支援」が示されている 

ことから、県として必要な取組の予算化も含めて検討し、迅速かつ柔軟に対応する   
こと。 

 
 ２ 県や市町村及び関係団体に、経済支援のための相談窓口を設置・拡充並びに周知を 
   するよう、県が責任をもってすすめること。 
   また、各機関との連絡・調整を密にして、県民の不安解消に努めること。 
 
2020 年 3 月 17 日（火曜日）  
予算案の修正について審議（議会中会議室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３月１２日の「防災環境産業委員会」で「ジンベエザメ予算案」が否決されたことを受けて、
整備事業費の修正案について審議し、総額 4500 万円の調査費とする減額修正案を予算特別
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委員会へ議員提案することを決定しました。 
 
2020 年 3 月 17 日（火曜日）  
第１回「災害ボランティア活動の促進」に関する勉強会 （議会中会議室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「災害ボランティア支援」を目的に第１回勉強会を開催しました。飛田防災危機管理課長と
柴保健指導課長より「災害ボランティアセンターの現状」等を聴取しました。 
 
2020 年 3 月 24 日（火曜日） 
政調会日程等について協議（議会議員室）  
「第 2 回定例会提出予定議案」事前審議のための政調会日程等について協議しました。 
 
2020 年 3 月 27 日（金曜日）  
新型肺炎影響調査結果と緊急要望を当本部役員・担当大臣に提出（党本部）  
各種団体に対して行った新型コロナウイルス感染症に関する影響調査の結果を元に、党本
部及び国会にて岸田文雄政調会長・二階俊博幹事長・林幹雄幹事長代理及び西村康稔新型コ
ロナウイルス対策担当大臣に対し緊急要望を提出しました。 
 
 
2020 年 4 月 7 日（火曜日） 
各種団体からの「県政への要望」に係る、県の回答書内容の精査（議会議員室） 
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各種団体からの県政要望（令和元年）に対する県担当部局からの対応状況（令和２年４月時
点）について回答書を精査しました。 
 
2020 年 4 月 15 日（水曜日）  
新型コロナウイルス感染症に関する緊急要望 （知事室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
政府において 4/7 に７都府県を対象とする緊急事態宣言が発出されたことを受けて、「新型
コロナウイルス感染症対策に関する緊急要望」を知事へ提出し、茨城県独自の「緊急事態宣
言」の発出を求めました。 
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2020 年 4 月 21 日（火曜日）  
第２回県議会定例会提出予定議案等の検討（議会大会議室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「第二回定例会」及び「４月臨時会」提出予定議案の事前審議をしました。最大 30 万円を
給付する「新型コロナ休業要請協力金」や国の雇用調整助成金への上乗せ助成案等について
県執行部より説明を受けました。 
 
2020 年 4 月 21 日（火曜日）  
新型コロナウイルス感染症の影響による一般路線バス事業者の要望（第１議長応接室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
県内路線バス事業者がコロナによる大幅減収に陥っていることから、県バス協会（松上英一
郎会長）が知事に、資金繰り支援や感染予防対策に関する要望をしました。 
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2020 年 4 月 27 日（月曜日）  
コロナウイルス対策の現状について ＜講師 国光あやの衆議院議員＞（議会大会議室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「国光あやの」衆議院議員と「リモート会議」を実施しました。新型コロナに対する「ワク
チン開発状況」や「国の経済支援策」等について説明を受けました。 
 
2020 年 5 月 8 日（金曜日）  
政務調査会の正・副会長会議（新型コロナウイルス対策ついて）（議会議員室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
県執行部より県のコロナ感染状況と「茨城版コロナ Next」（対策指針）の考え方について説
明を受けました。 
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2020 年 5 月 11 日（月曜日） 
正・副会長会議（新型コロナウイルス対策の県議アンケート精査ついて）（自民党茨城県連） 
4 月 24 日に各種団体宛に発出した第二弾「緊急アンケート」や 5 月 8 日に政調会委員宛に
発出した「各地域の課題・要望について」アンケートの結果を精査し、知事要望書の案を作
成しました。 
 
2020 年 5 月 12 日（火曜日）  
新型コロナウイルス提言書案ついて検討（議会議員室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
5 月 11 日作成の「新型コロナウイルス感染症の収束に向けた具体策に関する要望書」内容
について幹部役員より了承を得ました。 
 
2020 年 5 月 12 日（火曜日） 
新型コロナウイルス感染症の収束に向けた具体策に関する要望（知事室） 
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６分野２９項目に及ぶ「新型コロナウイルス感染症の収束に向けた具体策に関する要望書」
を知事へ提出しました。 
 
2020 年 5 月 19 日（火曜日） 
「東海第二原発の再稼働の賛否を問う県民投票条例（案）」の審議等について（議会大会議
室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
東海第二原発再稼働に係る「県民投票条例」案の審議日程や他県の事例・地方自治法上の考
え方等について、小野瀬議事課長より説明を受けました。 
 
2020 年 5 月 28 日（木曜日）  
県議会第２回定例会提出予定議案（条例改正）等について（議会大会議室） 
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第二回定例会に提出予定議案について事前審議をしました。東海第二原発再稼動について
の「県民投票条例案」について山崎原子力安全対策課長から説明を受けました。 
 
2020 年 5 月 28 日（木曜日） 
第１回県迷惑防止条例改正に関する勉強会（議会大会議室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「迷惑防止条例改正」を期する勉強会を開催しました。石津県警安全安心まちづくり推進室
長から「現状と課題」を、森島政務調査課長より「条例改正に係る日程」等について説明を
受けました。 
 
2020 年 5 月 28 日（木曜日） 
「東海第二原発の再稼働の賛否を問う県民投票条例（案）」について協議 
（議会図書室応接室）  
東海第二原発再稼動についての「県民投票条例案」対応を協議。次回政調会へ学識経験者の
招致を決めました。 
 
2020 年 6 月 1 日（月曜日）  
県議会第２回定例会提出予定議案（補正予算）等について（議会大会議室） 
3 回目となるコロナ関連「補正予算案」等を事前審議しました。感染拡大防止策と医療提供
体制の整備や宿泊施設への補助支援策などについて説明を受けました。 
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2020 年 6 月 1 日（月曜日）  
「東海第二原発の再稼働の賛否を問う県民投票条例（案）」について（議会大会議室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
東海第二原発に係る県民投票条例について、山崎原子力安全対策課長・清水市町村課長より
内容の説明を受け、吉田勉常磐大学教授より住民投票のあり方について講義を受けました。 
 
2020 年 6 月 8 日（月曜日）  
「東海第二原発の再稼働の賛否を問う県民投票条例（案）」勉強会（議会大会議室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
同日の本会議における県民投票条例請求者意見陳述を受け、知事意見や執行上の課題等に
ついて堀江防災危機管理部長・山崎原子力安全対策課長・清水市町村課長より説明を受けま
した。 
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2020 年 6 月 8 日（月曜日） 
「東海第二原発の再稼働の賛否を問う県民投票条例（案）」について協議しました。 
（議会議員室）  
 
2020 年 6 月 11 日（木曜日）  
令和２年度６月補正予算案等について（議会大会議室）  
追加補正予算案について事前審議を行いました。 
 
2020 年 6 月 15 日（月曜日） 
第２回災害ボランティア活動の促進に関する勉強会（議会大会議室） 
「NPO 法人市民協働ネットワーク長岡」代表理事の羽賀氏とリモート会議。災害ボランテ
ィアにおける新潟県の先進事例について講義を受けました。 
 
2020 年 6 月 19 日（金曜日）  
第２回県迷惑防止条例改正に関する勉強会（議会大会議室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
水戸市歓楽地域の迷惑客引き行為の状況等について、水戸市大工町繁華街活性化協議会の
山口代表と大塚代表より意見を伺いました。 
 
 
 
 
 
2020 年 7 月 21 日（火曜日）  
第３回災害ボランティア活動の促進に関する勉強会（議会大会議室） 
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県内の災害ボランティアの現状と課題について、県防災ボランティアネットワーク加盟団
体等 14 団体（県社会福祉協議会、他）の参考人より意見を聴取しました。 
 
2020 年 7 月 21 日（火曜日）  
令和２年７月補正予算案等について事前協議（議会大会議室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
7 月臨時会に提出される補正予算案等について事前審議をしました。 
 
2020 年 7 月 27 日（月曜日）  
いばらき自民党重要政策大綱における最重要政策項目要望について  
（議会議員室）  
関東鉄道（松上英一郎代表）から、党重要政策大綱に常総北線の計画的な施設改良等への県
の支援等を取り上げるよう要望を受けました。 
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2020 年 8 月 3 日（月曜日）  
第３回定例会提出予定議案（新規条例）について（議会大会議室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
第三回定例会提出予定議案について事前協議をしました。いわゆる「アマビエちゃん条例」
等について執行部より説明を受けました。 
 
2020 年 8 月 17 日（月曜日）  
新型コロナウイルスの感染拡大防止と社会経済活動の維持の両立を図るために必要な措置
を定める条例（仮称）案について（議会大会議室）  
「アマビエちゃん条例」に関し 8 月 3 日政調会での指摘への対応方針について、松田地域
振興課長より説明を受けました。 
 
2020 年 8 月 25 日（火曜日）  
第４回災害ボランティア活動の促進に関する勉強会（議会大会議室） 
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県災害ボランティア活動促進条例（仮称）案について協議しました。 
 
2020 年 8 月 27 日（木曜日）  
県議会第３回定例会への提出予定議案について（議会大会議室）  
第三回定例会提出予定議案について、事前協議をしました。砂沼サンビーチ跡地利活用調査
事業について松田地域振興課長より説明を受けました。 
 
2020 年 8 月 31 日（月曜日） 
県政懇談会（ホテルレイクビュー水戸） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
次の各団体から県政への要望を聴取し、意見交換をしました。 
保健福祉医療部会関係  ２９団体。 
営業戦略農林水産部会関係 １３団体。 
文教警察部会関係    ８団体。 
防災環境産業部会関係  ２３団体。 
総務土木部会関係  ３１団体との県政要望聴取  
 
 
 
 
 
 
2020 年 9 月 9 日（水曜日）  
「あすなろの郷」「手をつなぐ育成会」から意見聴取 (議会大会議室)  
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「県立あすなろの郷建て替え整備計画」について、見直しを求める署名を集めた「手をつな
ぐ育成会」（立川副理事長）を参考人として意見聴取を行いました。 
 
2020 年 9 月 16 日（水曜日） 
党重要政策大綱へ反映させる新規項目ついて（議会議員室）  
各種団体からの県政への要望を元に、「重要政策大綱」に盛り込む新規項目を協議しました。
県執行部に改めて団体要望事項への評価を求めました。 
 
2020 年 9 月 24 日（木曜日） 
第５回災害ボランティア活動の促進に関する勉強会（議会大会議室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
第４回勉強会（8/25）における議員からの主なご意見の紹介と対応案について審議しまし
た。 
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2020 年 9 月 24 日（木曜日）  
茨城県農業法人協会との意見交換会（議会大会議室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
県農業法人協会（林俊秀会長）役員と「農業法人の経営発展」をテーマに意見を交換しまし
た。 
 
2020 年 9 月 29 日（火曜日） 
「災害ボランティア活動促進条例案」について市長会長・町村会長へ事前説明（市町村会館） 
10 月中旬から実施するパブリックコメントを前に、条例案を山口伸樹市長会長、染谷森雄
町村会長へ事前説明を行い、理解を求めました。 
 
2020 年 9 月 30 日（水曜日） 
新型コロナ関連要望に対する県の対応状況について（議会議員室）  
新型コロナ関連要望に対する県の対応状況について、県執行部より説明を受けました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
2020 年 10 月 1 日（木曜日）  
「災害ボランティア活動促進条例（案）パブリックコメント」についての記者会見  
（議会議員室） 
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10 月中旬から開始する予定のパブリックコメントの実施を控え、条例案についての記者会
見を実施しました。 
 
2020 年 10 月 5 日（月曜日）  
スポーツ振興議員連盟サイクルツーリズム現地調査（土浦市～桜川市方面） 
スポーツ振興議員連盟による第２回サイクルツーリズム現地調査を実施。「りんりんポート
土浦」から桜川市真壁地区の往復約 66km を自転車により走行しました。 
 
2020 年 10 月 6 日（火曜日） 
茨城「県立あすなろの郷」視察調査（茨城県立あすなろの郷）  
「県立あすなろの郷建て替え整備計画」を検討するに当たり、現地を視察調査しました。あ
わせて社会福祉事業団と県、「手をつなぐ育成会」役員と意見交換を行いました。 
 
2020 年 10 月 13 日（火曜日） 
新型コロナ関連要望に対する県の対応状況について（議会議員室）  
大里明大洗観光協会長と「コロナ禍における県内宿泊業・観光業の現状について」意見交換
をしました。また、9 月 13 日「正副会長会議」で指摘のあった要望について、県の対応を
蓼沼調整監から説明を受けました。 
 
2020 年 10 月 13 日（火曜日） 
「民間障害者支援施設関係者」との意見交換会（議会大会議室）  
「あすなろの郷」整備計画に係り、民間施設運営者５名（笹本健一県心身障害者福祉協会長、
他）より意見を聴取しました。 
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2020 年 10 月 20 日火曜日） 
第４回定例会に向けての知事要望について（議会議員室） 
執行残を元に年度内のコロナ対策「補正予算」を求める 10 月 28 日に行う「知事要望」の
内容について協議しました。 
 
2020 年 10 月 20 日（火曜日） 
茨城「県立あすなろの郷」整備計画に係る勉強会（議会大会議室）  
「あすなろの郷」整備計画について、前川障害福祉課長から概要説明を受けました。 
 
2020 年 10 月 28 日（水曜日） 
追加経済対策の「補正予算」等を求める知事への要望（知事室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
5 項目にわたる「追加経済対策の補正予算等を求める要望書」を知事に提出しました。 
 
2020 年 11 月 6 日（金曜日） 
団体要望に係る県の対応状況について（議会議員室）  
各種団体からの要望に係る県の対応状況評価について県執行部から説明を受けました。ま
た、「あすなろの郷」整備計画について会派意見案を協議しました。 
 
2020 年 11 月 17 日（火曜日）  
「県心身障害者福祉協会」との意見交換（議会議員室）  
「あすなろの郷」整備計画に係り、県心身障害者福祉協会（笹本健一会長）役員と、民間受
入れ施設の運営者としての意見と現状を聴取しました。 
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2020 年 11 月 19 日（木曜日） 
党重要政策大綱について協議（議会小会議室）  
「党重要政策大綱案」についての事前協議をしました。また、「あすなろの郷」整備計画に
係る県側と民間施設側の状況について情報共有をしました。 
 
2020 年 11 月 19 日（木曜日）  
「選択的夫婦別姓」に係る参考人からの意見聴取（議会大会議室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「選択的夫婦別姓を推進する茨城の会」の小泉祐里・田中浩夫妻より意見聴取。 
 
2020 年 11 月 19 日（木曜日）  
県議会第４回定例会への提出予定議案について（議会大会議室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
県議会第四回定例会への提出予定議案について事前審議をしました。 
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2020 年 11 月 19 日（木曜日） 
第６回災害ボランティア活動の促進に関する勉強会（議会大会議室）  
パブリックコメント（10/12～10/26）の実施結果と対応案について審議しました。 
 
2020 年 11 月 25 日（水曜日） 
重要政策大綱について（議会大会議室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
来年度の予算実現に向けた「令和 3 年度いばらき自民党重要政策大綱」案について協議し
ました。 
 
2020 年 11 月 25 日（水曜日） 
私学協会陳情（議会議員室）  
「県私学協会」（鈴木康之会長）及び「県私立中学高等学校保護者会連合会」（早瀬純子会長）
から「私立高等学校等経常費等助成に関する陳情」及び「請願」を受けました。 
 
2020 年 11 月 25 日（水曜日）  
農業関連団体からの陳情（議会議員室）  
「茨城県農業協同組合中央会」（八木岡努代表理事会長）・「茨城県花き園芸協会」（鈴木隆会
長）・「茨城県農業法人協会」（林俊秀会長）から「農業由来廃プラスチックの好循環対策に
関する要望書」及び「請願書」を受けました。 
 
2020 年 12 月 1 日（火曜日） 
党重要政策大綱および知事要望について（議会議員室）  
「党重要政策大綱案」の最終確認及び「ダイジェスト版案」の承認をしました。 
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2020 年 12 月 1 日（火曜日） 
「あすなろの郷育成会」との意見交換（議会議員室）  
「あすなろの郷育成会」役員に県の整備計画修正案について説明し、意見交換をしました。 
 
2020 年 12 月 7 日（月曜日） 
「県心身障害者福祉協会」会長との意見交換（つくば根学園）  
「あすなろの郷」整備計画修正案の見通しについて、「県心身障害者福祉協会」笹本健一会
長に説明しました。 
 
2020 年 12 月 8 日（火曜日） 
「党重要政策大綱案」について（議会議員室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「令和 3 年度いばらき自民党重要政策大綱案」を総務会にて説明し承認を得ました。 
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2020 年 12 月 15 日（火曜日） 
党重要政策大綱について記者会見（県政記者クラブ） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「令和 3 年度いばらき自民党重要政策大綱」及び「災害ボランティア条例案」について記者
会見し、説明しました。 
 
2020 年 12 月 15 日（火曜日） 
重要政策大綱提出 県執行部への県政要望 （議会知事控室） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「令和 3年度いばらき自民党重要政策大綱」を知事はじめ県執行部へ提出し説明しました。 


